

## REMERCIEMENTS DES PRISONNIERS POLITIQUES SAHRAOIS DU GROUPE DE GDEIM IZIK

En octobre dernier, le Groupe de travail des Nations Unies sur la détention arbitraire a rendu public sa décision judiciaire exigeant notre libération immédiate, nous, le groupe « Gdeim Izik », en raison de l'illégalité de notre présence en détention, car elle manque de justification et de légitimité dans les décisions injustes rendues contre nous par l'État marocain, et les violations qui en ont découlé qui ont entaché notre dossier devant les tribunaux marocains qui ne sont pas indépendants et partiaux, exposent et prouvent également la fausseté des allégations du régime marocain visant à nous lier à un crime odieux qui n'a rien à voir avec nous.

Nous, prisonniers politiques sahraouis groupe le Groupe Gdeim Izik, avons informé de la décision rendue par le Groupe de travail des Nations Unies sur la détention arbitraire et des preuves concluantes qu'elle contient qui placent l'État marocain dans la catégorie des accusations directes de violation de tous les accords internationaux relatifs au respect du droit des individus devant la loi et ne pas l'exploiter par la fraude et la fabrication intentionnelles pour se venger contre les militants et défenseurs sahraouis des droits de l'homme et confirme une fois de plus notre innocence contre les fausses accusations qui nous sont attribuées, accompagnées de la privation de nos droits universels et de la privation de notre droit humain à la liberté et à une réparation équitable.

nous, prisonniers politiques sahraouis, du groupe Gdeim Izik, répartis dans plusieurs prisons marocaines, saluons la décision judiciaire exprimée par le Groupe de travail des Nations Unies sur la détention arbitraire visant à corriger une situation juridique en nous libérant et en réparant notre préjudice moral et matériel, en plus de nous fournir une couverture sanitaire adéquate pour traiter les impacts négatifs de ce qui nous est arrivé à la suite de nos années de détention injuste et de toutes les tortures et mauvais traitements cruels que nous avons subis.

Nous exprimons également nos sincères remerciements et notre gratitude aux avocats internationaux et à toutes les organisations et associations internationales et nationales des droits de l'homme qui ont porté la charge de cet extraordinaire travail pendant des années de préparation et d'efforts afin de nous soutenir et de faire connaître devant les forums nos souffrances, l'injustice et la torture que nous avons subies.